

Liebe Eltern

Die sonnigen Frühlingsferien sind zu Ende. Ich hoffe, dass Sie die Ferientage trotz Corona-Einschränkungen geniessen konnten und erholt in das letzte Quartal dieses aussergewöhnlichen Schuljahres starten können.

Am 16. April hat der Bundesrat seine Vorstellung präsentiert, wie der Ausstieg aus dem Lockdown aussehen soll. Am 29. April wird entschieden, ob und in welcher Form die Volksschulen am 11. Mai 2020 wieder öffnen können. Bis dahin werden wir mit dem Fernunterricht fortfahren. Die genauen Informationen dazu erhalten alle Kinder von ihren Klassenlehrpersonen.

Fernschulung der Schülerinnen und Schüler:

Die Schulpflicht bleibt weiterhin bestehen. **Das bedeutet, dass im Fernunterricht alle Schülerinnen und Schüler verpflichtet sind, die ihnen gestellten Aufträge zu lösen.** Einzig im Kindergarten bleibt der grösste Teil der Aufträge freiwillig.

Der Kanton gibt eine tägliche Selbstlernzeit für die Klassen vor. Die Schülerinnen und Schüler der Volksschule Madiswil sollen sich ungefähr an diese Richtzeiten halten.

Kindergarten	ca. 30 Minuten pro Tag
1./2. Klasse	ca. 60 Minuten pro Tag
3./4. Klasse	ca. 105 Minuten pro Tag
5./6. Klasse	ca. 170 Minuten pro Tag

Betreuung:

Nach wie vor bietet die Schule für gesunde Kinder, welche zu Hause oder in der Nachbarschaft nicht betreut werden können, eine Betreuungsmöglichkeit an. Sollten Sie während den Unterrichtszeiten darauf angewiesen sein, setzen Sie sich bitte mit mir in Verbindung (076 558 87 01), damit wir alles Nötige besprechen können.

Erreichbarkeit bei Fragen:

Bei schulischen Fragen erreichen Sie oder Ihr Kind die Lehrpersonen zu Unterrichtszeiten unter den Ihnen bekannten Nummern. Bitte warten Sie nicht zu lange, bis Sie sich bei den Lehrpersonen melden, wenn Sie bei Ihrem Kind Schwierigkeiten beim Bearbeiten der Lernpakete bemerken. Auch Jasmin Perren von der Schulsozialarbeit bleibt weiterhin für Sie und die Kinder erreichbar.

Für allgemeine Fragen stehe ich Ihnen unter 076 558 87 01 zur Verfügung.

Sobald wir vom Kanton mehr Informationen zur Wiedereröffnung erhalten, werden wir Sie selbstverständlich über das weitere Vorgehen informieren.

Die allgemeinen Informationen zum Quartal werde ich Ihnen Ende nächster Woche zukommen lassen.

Ich wünsche Ihnen einen guten Start in das spezielle letzte Quartal und danke Ihnen herzlich für Ihren Einsatz.

Mit freundlichen Grüssen
Kerstin Sommer